

令和7年駐在所だより

12月号
ふるしおう たいし
発行 古荘 太志



歳末警戒実施中

年末年始は人の往来が増え、交通事故やニセ電話詐欺などの事件が増加する傾向にあります。

年の瀬で浮足立つ時期ではありますが、より一層気を引き締め、気持ちよく新年を迎えられるようにしましょう！

飲酒運転

【近くまで・ちょっとぐらい】
でも飲酒運転は絶対にいけません。
逮捕されれば、信頼も家族も
仕事も失います。
自転車も同じです。

交通事故

年末年始は、普段と交通の流れが違います。
普段以上に緊張感を持って運転しましょう！
乱横断はやめましょう。

ニセ電話詐欺

依然として、ニセ電話詐欺の被害は高水準で推移しています。
疑わしい時は、すぐに110番！

令和7年も警察活動にご協力いただき、
ありがとうございました。



「室外機」泥棒再来

10月に合河地区で、空き家から室外機が盗まれる事件が発生しました。
昨年、連続発生した室外機の窃盗事件では、合河地区から始まり、岩屋地区でも被害が発生しています。

また、昨年発生したものの中には室外機のみならず、空き家内に侵入されたものもありました。

犯人検挙に向けてパトロールを強化しているところではありますが、近隣住民の目がとても重要になります。

昼夜を問わず、不審な車両を見かけた際は、110番通報をお願いします。

ドロボウだ！



豊前警察署ホームページのご案内

各種手続き、豊前署管内の事故の統計資料や落し物コーナー、各交番・駐在所だより等も掲載しています!!

豊前警察署



※このQRコードからも
アクセスできます→

～ 駐在所員のひとこと ～

今年もあっという間の一年でした。
みなさん、今年やり残したことはありませんか？？
今年も残すところ、あと一ヶ月です！
やり残したことは、今年のうちにやり切りましょう！
私は、正月太りに備えてダイエットに励みます

